



B. V. Henry:

Alles für Christus verlassen Henry Martyn, der erste moderne Pionier-Missionar unter Muslimen

Daniel-Verlag, 127 Seiten,
ISBN 3-935955-31-6, Preis: 10,- €

Der Daniel-Verlag legt eine ausführliche Lebensbeschreibung des englischen Missionars Henry Martyn (1781–1812) vor.

Der hochbegabte junge Gelehrte aus gutem Hause stellte alles zurück, was ihm für seinen Missionsdienst hätte hinderlich sein können: Karriere, Gesundheit und sogar die starke Zuneigung zu einer Christin in England.

Wenn der Leser sich durch die vielen im deutschen Sprachraum unbekannt Namen und Ortsbezeichnungen durchgearbeitet hat, wird er von der Hingabe dieses jungen Missionars zutiefst beeindruckt sein. „Nun lass mich für Gott ausbrennen“, rief der junge Engländer, als er 1806 in Kalkutta ankam. Und so ist es auch geschehen.

Der Rezensent und sicherlich auch der interessierte Leser wird in unserer materiellen Zeit von seiner geistlichen Energie bewegt.

Die Größe Henry Martyns bestand nicht so sehr in seinen Aktivitäten, sondern in echter Frömmigkeit. Er war in seiner Treue gegenüber dem Herrn und in der Hingabe an seine Arbeit ein Beispiel für Begeisterung und innere Motivation, das uns heute außerordentlich anspricht.

Ulrich Weck

***Wer nur betet, wenn er dazu aufgelegt ist,
der wird bald ganz aufhören zu beten.***

C.H. Spurgeon